



Chronique de Juillet 1891

5 Juillet. — Conférence faite par M. Frédéric Passy, membre de l'Institut, dans le grand amphithéâtre de la Faculté des Lettres, au Palais Saint-Pierre : *Du prochain régime douanier de la France et de ses conséquences au point de vue de l'alimentation des classes laborieuses et du travail national.*

7 Juillet. — M. Bonnardel (Jean), président du Comptoir d'Escompte de Lyon, est nommé officier de la Légion d'honneur.

9 Juillet. — Mort de M. l'abbé Goutard, doyen honoraire du Chapitre primatial et curé démissionnaire de Saint-Jean, décédé à l'âge de 85 ans.

11 Juillet. — MM. Lilienthal, membre de la Chambre de Commerce, et Mengin, publiciste, sont nommés chevaliers de la Légion d'honneur.

12 Juillet. — Ouverture du 4^e grand concours national de tir.

— Consécration, dans l'église Primatiale, de Mgr J.-B. Chausse, évêque de Comana (Asie-Mineure), vicaire apostolique de la Côte de Benin, et membre de la Société des Missions Africaines, par Mgr le cardinal Foulon, archevêque de Lyon, assisté de Mgr Gouthe-Soulard, archevêque d'Aix, et de Mgr Vidal, évêque mariste d'Océanie.